

La primera fase de la Campaña municipal de asfaltado 2017 finaliza con la renovación de 53.000 m2 de vías

Fecha de publicación: 8/05/2017 0:00

Descripción:

El Ayuntamiento de Móstoles, a través de la Concejalía de Obras, Infraestructuras, Mantenimiento de Vías Públicas y Festejos, ha puesto en marcha y finalizado la primera fase de la Campaña de asfaltado 2017. La renovación de 53.064 m2 de vías, con un presupuesto de 668.000 euros, se ha llevado a cabo a muy buen ritmo y sin ninguna incidencia.

De este modo, la primera fase de la campaña municipal, que arrancó el pasado 29 de marzo y en la que se han invertido 668.000 euros, ha abarcado las principales calles del municipio, así como las pistas deportivas de cuatro colegios públicos y los accesos a la ciudad en la Glorieta Europa y desde la antigua N-V.



Las calles incluidas en esta fase han sido: Avda. Alcalde de Móstoles (desde la glorieta de la Universidad Rey Juan Carlos hasta el puente), calle Granada (desde la glorieta Héroes de la Libertad hasta la Carretera de Villaviciosa); glorieta de Europa, - Avda. de Portugal (desde glorieta de Europa hasta calle Daoiz), calle Simón Hernández (desde calle Las Palmas hasta Avda. Carlos V), Avda. de Alcorcón (desde Avda. de la Onu hasta calle Burdeos), calle Alfonso XII (desde Arroyomolinos hasta calle Moraleja de Enmedio), antigua N-V, Camino de Leganés (desde Avda., Alcorcón a Carretera M-506) y los colegios: Rafael Alberti; Antusana; Rosalía de Castro y León Felipe.

Segunda fase Campaña asfaltado 2017

La segunda fase comenzará en los meses de verano y se acometerán también diferentes calles y se aprovechará para asfaltar diferentes pistas deportivas en algunos centros de infantil y primaria.